

**ENFILA PAREDES SUS BATERÍAS CONTRA GÁLVEZ**

Proponen en el Frente replantear estrategia de seguridad

REFIEREN AL CASO DE LOS 5 JÓVENES EN LAGOS DE MORENO. Tras hora y media de debate en Durango, Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel coinciden en un cambio en GN y fiscalías.

PRD, DE NUEVO AUSENTE

En foro del Frente Amplio, enfila Paredes sus baterías contra Gálvez

La mira de frente y le dice: “Lo primero que tiene que ser es que tú no seas corrupto”

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Centrados de nuevo en el tema de la violencia y la inseguridad en el país por los cinco jóvenes asesinados en Lagos de Moreno, los aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México (FAM) calificaron de “un desastre” al actual gobierno y propusieron un “replanteamiento” y un “cambio de timón” inmediato, que incluya contar con una Guardia Nacional de corte civil, fiscalías nombradas por la sociedad civil y terminar la complicidad del gobierno con el crimen organizado.

En su primer foro regional realizado en Durango, titulado *Vivir en México y ejercer derechos* –al que tampoco asistió el PRD–, la panista Xóchitl Gálvez planteó que para resolver el tema de la inseguridad y la violencia es necesario “replantear

la Guardia Nacional y crear una Guardia Nacional civil”.

“Se puede revertir el modelo de seguridad con una nueva estrategia con inteligencia, tecnología y corazón”, no “con ocurrencias” y “dejarnos de echarnos la bolita unos a otros; que policías federales, estatales y municipales hagan su trabajo”.

“Basta de ocurrencias, basta de impunidad, basta de complicidades del Presidente con el crimen organizado, basta de incapacidad. La incapacidad también es corrupción. México merece más, merece un país donde los jóvenes puedan salir a la calle sin sentir miedo. México merece servidores públicos honestos y capaces, no corruptos e ineptos como los que tenemos”, acusó.

En medio de reiteradas frases y discursos, la priista Beatriz Paredes afirmó que “no es momento de realizar un torneo de oratoria”, y recalcó con su mirada a la panista que “lo primero que tiene que ser es que tú no seas corrupto, que tengas las manos limpias, que en tu hoja de servicios nunca hayas tenido una denuncia y no hayas permitido que



Debate. Los aspirantes Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel.



Diálogo. Primer foro regional, ayer, en Durango.



se generaran negocios a partir de tu responsabilidad gubernamental”.

Planteó “a nuestros dirigentes que exijamos en este mismo momento un cambio de timón en la política del país, porque si nos vamos de aquí a octubre de 2024, más de 25 mil personas estarán muertas”, advirtió.

Santiago Creel propuso un nuevo “pacto nacional de la Federación con los estados, crear una policía especializada que combata al crimen, porque hoy las policías no están capacitadas, con un sistema de inteligencia y estrategia”.

SE QUEJA ANTE EL TEPJF

BEATRIZ, CONTRA FISCALIZAR PROCESO INTRAPARTIDISTA

La priista Beatriz Paredes se sumó a la lista de políticos que se han inconformado con los lineamientos emitidos por el INE para regular y fiscalizar los procesos, actos, actividades y propaganda de los procesos intrapartidistas en curso.

Paredes Rangel, una de las finalistas en el proceso para elegir a la o el coordinador del Frente Amplio por México, se quejó ante el Tribunal Electoral de algunos de los artículos previstos en el documento aprobado el 27 de julio, en acato a una orden del propio TEPJF. —David Saúl Vela